

## 14 210 PERSONNES DEJA VACCINEES AU CENTRE DE LA PRAIRIE

Chaque jour, 700 personnes sont vaccinées à Alès. Une campagne qui bat son plein, soutenue par un formidable travail d'équipe et une collaboration sans faille des professionnels de santé et du personnel d'Alès Agglomération.

Oublie's les debuts poussifs de la campagne et les arrivées timides des seniors au centre de vaccination d'Alès, au complexe sportif du quartier de la Prairie. Depuis le 15 février, la cadence des personnes vaccinées quotidiennement est passée de 120 à 700. « Au 6 avril, ce sont plus de 14 000 personnes qui ont été vaccinées avec leur première ou deuxième dose », assure le Dr Alain Devallez, superviseur du centre. Et d'ajouter : « Il y a une formidable entente entre les différents professionnels de santé et les personnels d'accueil d'Alès Agglomération. Chacun sait ce qu'il a à faire, chacun apporte sa competence. C'est important de pouvoir organiser une campagne de vaccination massive dans une ambiance de confiance ».

Chaque jour, trente infirmiers et infirmières, pharmaciens, médecins, personnels administratif et d'accueil animent le centre de vaccination telle une fourmilière sage et besogneuse.

## « Deux mots d'ordre : efficacite et humanite '»

L'affluence entre les personnes candidates à la vaccination et les accompagnants est bien là ; la file d'attente à l'extérieur du gymnase ne désemplit pas. « J'accueille les personnes, je désinfecte les tables et les chaises après chaque passage, puis je les oriente vers les cabinets de vaccination. Je me suis immédiatement portée volontaire pour aider ici, pour participer à l'effort collectif, pour être utile, témoigne Annick, habituellement en poste au centre nautique d'Alès. Tout est très bien organise, les gens sont calmes et tout sourire, c'est très agréable ».

« Depuis le debut de l'opération, nous avons deux mots d'ordre : efficacité et humanité », résume Thierry Cubedo, responsable du service Santé d'Alès Agglomération, qui précise que dans ce centre spécialisé Pfizer/BioNTech aucune dose n'a été perdue. « Nous en récupérons même sur des lieux qui en ont en stock et ne les utilisent pas. Pour accueillir les gens avec empathie et bienveillance, nous faisons en sorte qu'il n'y ait pas de tension dans le travail. Chacun a conscience de l'importance d'accueillir les personnes dans les meilleures conditions, »

## « La vaccination a quelque chose de libératoire pour les gens »

Pour l'instant, en attendant le feu vert de la Préfecture, le centre de vaccination de la Prairie reçoit les plus de 75 ans et les moins de 75 ans qui ont une attestation médicale et présentent des comorbidités.

« La vaccination a quelque chose de liberatoire pour les gens, notamment pour les seniors qui ne sortent plus de chez eux et vivent



dans une certaine angoisse, analyse Alain Devallez. Nous sommes dans une troisième séquence en ce qui concerne le Covid : il y a eu l'accueil au printemps 2020 ici-même, puis les tests PCR à la halle des sports de Clavières au début de l'hiver, maintenant la vaccination. Les choses avancent et de plus en plus de monde comprend le rôle essentiel que nous avons ici. Nous pouvons encore monter en puissance. Il nous suffit d'avoir davantage de doses ».

## Plus d'infos

Téléphone

0 809 54 19 19

Les rendez-vous se prennent uniquement en ligne sur www.doctolib.fr

www.doctolib.fr